¿Que se sabe del Campenato 2014 de QuadCross CyL? Publicado por Nacho Wolfis - 09 Dic 2013 11:43
Muy buenas a todos,
Como va el tema del Campeonato 2014 en Castilla y Leon. El año pasado por estas fechas
ya teníamos mas noticias. Ando impaciente.
Entiendo que tras el éxito de 2013 seguirá existiendo la categoría de aficcionados.
Carpar o Clemente, cuando podáis estaría genial abrir un post con la información resumida,
reglamento, procedimiento para los novatos como yo de que hacer, donde llamar, lugar y precios
oara sacar las licencias, digamos un tutorial para neonatos.
Espero no equivocarme que muchos lo agradeceríamos.
Un fuerte abrazo y gracias por adelantado.
Nacho Wolfis
Responder Tema: ¿Que se sabe del Campenato 2014 de Publicado por carpar - 11 Dic 2013 22:28
Diplito , un piloto que le saque BIEN la CHICHA a un GAS-GAS 300 tiene 52 CV , mientras que un SUZUKI 450 LTR tiene 40 CV. , lo que pasa es que para poder sacar la CHICHA a un 2T hay que ser muy fino y no dejar que el motor baje de revoluciones ,
Re: ¿Que se sabe del Campenato 2014 de QuadCross CyL? Publicado por Quadextremastur - 11 Dic 2013 22:37
Y 40CV con la tapa medio suelta que sino no llega jajajajaja

Re: ¿Que se sabe del Campenato 2014 de QuadCross CyL? Publicado por J. asturias - 12 Dic 2013 03:39

Haber ya esta bien de tanta gilipollez que un año entero entrenando con el gas gas tien que notarse, y si te fijas siempre te pase donde tu dudas y dejas de accelerar como en las rampas de los saltos y eso no es motor. Que todavia no voy muy fino lo se, se puede ver a la salida y las acceleraciones como me muere un poco antes de bajarle una o dos marchas, pero que frene un poco mas tarde o salte un poco mas desde la primera vuelta a la ultima tambien se nota. Y por ultimo si tan fijo estas es que fue una pena que no hubieses pagado los 300€ para abrirlo en la loba para que te hubieses quedado mas agusto y yo hubiese pagado la reparacion del motor.

Re: ¿Que se sabe del Campenato 2014 de QuadCross CyL? Publicado por Diplito - 12 Dic 2013 08:11

A ver Sr. Corsino, no seas tan cateto y no mientas, y hazte un curso de deportividad anda, que buena falta te hace.

Con el Sr. Moro estuve yo hablando en Benegiles, y difiere mucho lo que tú dices de lo que dice él, y tengo muy claro a quien creer, como la mayoria de los que te van conociendo.

Respecto a mecánica, no tengo ni idea, pero algún entendido me ha dicho que los vehículos con inyección como el mío, ya que te refieres a ello, están regulados de tal manera que cualquier modificación en la mezcla perjudica, eso es lo que me han dicho, y tú como eres tan empanado, igual no lo sabías, y eso que te debes dedicar a ello.

Cuando cruces el negrón, mira a ver si cambias el chip, que aquí se funciona de otra manera ehhh

Mi vehículo, está completamente de serie, y cualquiera puede revisarlo, ahí lo tengo a disposición del que quiera, menos de tí, que seguro que algo me haces para que corra menos, y de hecho cuando me lo revisaron y trataron de descalificarme, llegaron a la conclusión que efectivamente no procedía.

ala catetus, dedícate a hacer cosas en los quad anda, y déjata de meterte en foros.

Lo siento por los demás pero yo no me callo ni debajo del agua y ante personajes como éste hay que actuar así, las cosas claras, y voy a dejar algo en el tintero por si hay réplica.

Generado el: 3 December, 2025, 02:19
Saludos.
Re: ¿Que se sabe del Campenato 2014 de QuadCross CyL? Publicado por Diplito - 12 Dic 2013 08:31
A ver Jose, por lo que escribes, noto que no tenéis mucha coordinación en los comentarios de uno y otro.
No voy a entrar a discrepar sobre la tonteria que si un año entero entrenando que si patatin que si patatanlos demás que hacen? entrenan con la PS?
lo que yo le comenté a tu querido jefe de filas, nada tiene que ver con lo que tú estás diciendo; asegúrate un poco de lo que escribes, y por último y ya que no me apetece perder tiempo con vosotros puesto que me parece que no os lo mereceis para nada, que sepas que Diplito se gasta el dinero en lo que quiere, no en lo que tú digas, ok?
Saludos.
Re: ¿Que se sabe del Campenato 2014 de QuadCross CyL? Publicado por Quadextremastur - 12 Dic 2013 09:59
aliciais iniciiais iniciiaisiaisiaisia ala ablanda da massaisa CATETO ava mas nos nostimos al culo tados

Mira ver si con el descuento de Cristobal te hace un buen precio en una caja filtro.

De otro quad podrás decirme algo pero del ltr tú no.

La inyección se regula dentro de unos parámetros limite con el sensor tps, el de presión en la caja, revoluciones, temperatura ect ect. Al realizar un aumento de caudal de aire esta llega a su limite y por eso la existencia de la cherri bom para que las regulaciones aumenten desde un baremo mayor fijo de gasolina. Ninguna de estas regulaciones es exacta pues no lleva análisis de humos (sonda lamba que solo trae la centralita yoshimura y bazzaz con un accesorio para ellas) para dejar una salida de humos en un porcentaje +- del 12:1 partículas. Por eso las buenas invecciones de regulación con pc en todo rango y no de roscas tipo vortex que son menos exactas se realizan en banco de potencia con rodillo ancho y avase de pruebas. Ademas variando los porcentajes abusando en ellos a +- se puede conseguir mas bajos y altos.

Sabes que pasa me encanta ablar de mecanica con jente que le guste y entienda asi que como no es el

caso si quies me lo traes y le saco mas potencia de la que le intentas sacar pero te vas pa q1

Que tiene reformado el gas gas:Te lo listo

Amortiguador trasero modificado completo y puesto a punto

amortiguadores delanteros alargados y modificados completos 53cmm

Trapecios semog echos específicamente desarrollados para el con geometrias que me rompí la cabeza para solucionar problema dureza dirección

Pintado de chasis

Adaptación parrillas gas gas xrw que no las hay

A sii y se me olvidaba un bonito corte de plásticos y pegatas que es lo que mas potencia le da jajjajajaja jajajajjajaa

Re: ¿Que se sabe del Campenato 2014 de QuadCross CyL? Publicado por PANTERA1 - 12 Dic 2013 13:20

Vamos a ver que existan diferencias entre unos y otros es de lo mas logico, ya que todos tenemos nuestras ideas y formas de pensar, si entre vosotros hay algo mas creo que deberiais solucionarlo de alguna manera, lo que quiero decir es que aunque no vamos a censurar nada de lo que aqui digais no crea buen rollo una disputa, ya que poco a poco se suele calentar el ambiente, entra mas gente a opinar y se puede convertir en una bomba, por lo cual os pido por favor que evitemos los malos royos o malentendidos, os lo agradezco de antemano.

Re: ¿Que se sabe del Campenato 2014 de QuadCross CyL? Publicado por Diplito - 12 Dic 2013 15:15

Pantera, tienes mucha razón pero este tipo de personajes hay que decirles claramente lo que son para que no anden divagando.

Vamos a ver Catetus, que no sabes escribir ya lo sabía pero de leer no me había dado cuenta hasta ahora. Tú mismo con tus escritos das a entender y corroborar lo que he puesto anteriormente.

Quien te ha dicho que yo entiendo de mecánica?

Acaso yo pongo aquí las carreras universitarias que tengo, y explico algún problema de contabilidad o fiscalidad, por ejemplo?

Generado el: 3 December, 2025, 02:19

En fin muchacho y con esto acabo, te sitúas tú sólo donde te corresponde.
P/d Existe algún certificado de la barra de dirección que me vendiste por 200 € que acredite que ha sido fabricada por XRW? Creo que te puse anteriormente que mi quad no está para tus manos, cierto? No te enteras.
Saludos.
Perdón a los demás porque no me gusta esto, pero a este artista hay que decirle las cosas así, y es una pena que sea el tema público, él se lo busca.
No voy a replicar más, lo tengo claro.

Responder Tema: ¿Que se sabe del Campenato 2014 de Publicado por carpar - 15 Dic 2013 00:05

Ya tenemos 2 pruebas fijas y con fechas, estas son:

28 de Septiembre El Rebollar , será la 4^a prueba del Campeonato de Castilla y Leon de QUAD-CROSS y tambien la ultima del Campeonato Iberico/OFTRACK de QUAD-CROSS .

30 de Noviembre en Benegiles , 6ª y ultima prueba del Campeonato de Castilla y Leon de QUAD-CROSS , haber si para este 2014 somos capaces de superar lo realizado en este 2013 que fue MARAVILLOSO dando un gran EXPECTACULO que fue de lo mejor de los últimos años .

Según sepamos mas cosas os iremos INFORMANDO .